

KALEA



EINE KOMBINATION AUS  
ÄSTHETIK UND FUNKTIONALITÄT

 **NECTA**

# N&W UND NECTA: LANGE ERFAHRUNG UND TECHNOLOGISCHE EXZELLENZ.

**Der Ursprung des Erfolges von N&W im Ho.Re.Ca.- Bereich geht zurück bis in die späten 60er Jahre,** als Zanussi Grandi Impianti (später von der schwedischen Electrolux Gruppe übernommen) eine Reihe von Automaten und Kaffeemaschinen in den Markt einführte, die dank ihrer hervorragenden Leistungsmerkmale und ihres innovativen Designs sofort großen Zuspruch fanden.

Ende der 90er Jahre trennte sich Electrolux von Zanussi. Zanussi wurde in Necta Vending Solutions umbenannt und fusionierte anschließend mit der dänischen Firma Wittenborg zur **N&W Group**.

**Heute ist Necta die Top-Marke für erstklassige Hochleistungs-Vollautomaten,** die in Italien für den Ho.Re.Ca.-Markt produziert werden. Die Spitzenprodukte von Necta stehen für hochwertige italienische Kaffeekultur, hervorragende Getränkequalität und -vielfalt, modernste Technologie sowie kontinuierlichen Erfolg durch die zielstrebige Erfüllung der vielfältigen Bedürfnisse des Ho.Re.Ca.-Marktes.



## N&W AND NECTA: A LONG HISTORY OF TECHNOLOGICAL EXCELLENCE.

**The origins of N&W's success within the Ho.Re.Ca. marketplace date back to the late 60s,** when Zanussi Grandi Impianti (later acquired by the Swedish Group Electrolux) launched a range of automatic machines and coffee dispensers that immediately won acclaim, thanks to their performance excellence and design innovation.

At the end of the 90s, Zanussi leaves Electrolux, is renamed Necta Vending Solutions and merges with Wittenborg, giving birth to **N&W Group, world leader in the vending sector**.

**The Necta brand is the trademark of the super automatic equipment manufactured in Italy for the Ho.Re.Ca. market.** It is synonymous with the Italian coffee culture, drinks quality and variety, cutting-edge technology and constant commitment to meeting the multiple needs of the Ho.Re.Ca. marketplace.

## KALEA: DESIGN TRIFFT FUNKTIONALITÄT.

- 1 Benutzerfreundlichkeit**  
KALEA ist einfach zu bedienen - ob durch Mitarbeiter oder im Selbstbedienungsmodus. Mit nur einer Berührung des Touchscreens bekommt jeder ein qualitativ hochwertiges Getränk.
- 2 Große Getränkeauswahl**  
KALEA bietet den perfekten italienischen Espresso und hervorragenden Kaffee sowie weitere, mit Frischmilch verfeinerte, Heißgetränkesspezialitäten.
- 3 Authentizität**  
KALEA steht für großartigen Geschmack. Erleben Sie jederzeit ein absolut authentisches italienisches Kaffee-Erlebnis. Ein einzigartiger Genuss - Tasse für Tasse.
- 4 Anpassungsfähigkeit**  
KALEA ermöglicht die Erstellung eines persönlichen und individuellen Kaffee-Menüs. Ein Geschmackserlebnis, das den anspruchsvollsten Kunden überzeugt.

## KALEA: GOOD LOOKS TEAM UP WITH FUNCTIONALITY.

- 1 User-friendly**  
*KALEA is easy to use, by staff and in self-service mode. Just a touch, and anybody can get a high quality drink.*
- 2 Wide offer**  
*KALEA offers both quality espresso and regular coffee based drinks combined with fresh milk. You also have the option to deliver up to 12 oz drinks.*
- 3 Authenticity**  
*KALEA uses cutting edge technology together with the heritage of Italian espresso, taste and culture. A unique pleasure which enraptures, sip after sip.*
- 4 Customization**  
*KALEA enables the creation of a personal customized coffee menu. A taste feast which satisfies the most demanding customers.*



TECHNISCHE DATEN  
TECHNICAL DATA SHEET



KÜHLSCHRANK MIT  
TASSENWÄRMER  
COOLER  
WITH CUP WARMER



TIEFE • DEPTH: 59 CM

N&W behält sich das Recht vor, die Spezifikationen ohne vorherige Ankündigung zu ändern.  
N&W Global Vending reserves the right to alter specifications without notice.

MODELL • MODEL	KALEA 2 ES + 1 INSTANT (MILCHPULVER) 1 BRÜHER 1 BREWER	KALEA 2 ES + 1 INSTANT + FRISCHMILCH 1 BRÜHER + CAPPUCCINATORE 1 BREWER + CAPPUCCINATORE
PRODUKTIVITÄT AM TAG RECOMMENDED DAILY DRINKS	150	150
BRÜHER • BREWER Z 4000 HORECA	PRODUKTIVITÄT: 13,5 g CAPACITY: 13,5 grams	PRODUKTIVITÄT: 13,5 g CAPACITY: 13,5 grams
SELBSTEINSTELLENDEN REGULIERUNG DER MÜHLEN SELF SETTING REG. OF GRINDING	OPTIONAL AS OPTION	OPTIONAL AS OPTION
HEISSWASSERHAHN HOT WATER WAND	OPTIONAL AS OPTION	OPTIONAL AS OPTION
CAPPUCCINATORE MILK PERFOAMER	NEIN • NO	JA • YES
BOILERANZAHL • No. BOILERS	1	2
BOHNENBEHÄLTER KAPAZITÄT COFFEE BEANS HOPPER CAPACITY	2 x 1,0 kg	2 x 1,0 kg
INSTANTKANISTER KAPAZITÄT SOLUBLE CANISTER CAPACITY	800 g Milchpulver	1800 g Schokoladenpulver

Distributed By:



**Vendpro Vending Services**

Unit 3, 23 Geddes Street, Balcatta, WA 6021

P: 08 9240 1333 / F: 08 9240 6133

E: info@vendpro.com.au / W: www.vendpro.com.au



NECTA IS A BRAND OF



**N&W GLOBAL VENDING GMBH**

Lochfeldstraße 28 • D-76437 Rastatt

Niederlassung Hannover

Oldenburger Allee 11 • D-30659 Hannover

Tel. +49 (0)7222 955-0

Fax +49 (0)7222 955-105

www.nwglobalvending.de

**N&W GLOBAL VENDING S.p.A.**

Via Roma 24

24030 Valbrembo (BG) • Italy

Ph. +39 035 606 111

Fax +39 035 606 560

www.nwglobalvending.it